

1, 2, 3... ¡A leer!

Domingo 29 de noviembre de 2015



Lilia Mendoza Roaf destaca el enriquece y motivación que significa conocer a quienes crean literatura. Foto: Ángel Llamas

Daniel Garibay

Guadalajara, México (29 noviembre 2015).- Pocas veces los estudiantes tienen acceso a conocer, charlar e incluso debatir con los escritores que leen.

Esto será posible a partir de mañana, con alumnos de las preparatorias de la Universidad de Guadalajara, de convivir en sus escuelas con varios de los autores que engalanan la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.

Por ejemplo, Ecos de la FIL, programa organizado por la coordinación de difusión y extensión del Sistema de Educación Media Superior (SEMS) y la FIL, busca fomentar el hábito de lectura entre los jóvenes de una manera sencilla, divertida y motivadora para no dejar de interesarse por esta actividad, y también por la expresión escrita literaria.

Serán alrededor de 123 charlas con escritores, que están directamente vinculados con la feria, que se impartirán en 70 planteles, comentó Lilia Mendoza Roaf, coordinadora de difusión y extensión del SEMS.

"Ha ido creciendo el número de escritores que se interesan en participar en esta actividad; anteriormente teníamos casi que rogarles, y ahora ellos son los que nos dicen 'anótenme

en Ecos de la FIL", comparte Mendoza, quien también destacó el programa de actividades de "Mil Jóvenes Con...", que junta a las nuevas generaciones con autores.

"Creemos que es una semana muy intensa en la cual se realizan actividades significativas para jóvenes que los marcan y motivan a seguir leyendo, y no solo es promover talento literario, si no promover la lectura".

Para mayor información del programa oficial de FIL Joven puedes navegar en el sitio fil.com.mx, pues a partir de mañana comenzarán los ciclos de conferencias e interacción del nuevo público lector con los escritores, quienes darán fin a su participación hasta el 6 de diciembre.

Fuente www.mural.com